

Benefizwandern: Schon mehr als 300 Teilnehmer

Aktion Feld wird wegen großer Nachfrage auf 350 Personen vergrößert

■ **Hunsrück.** An der ersten Benefizwanderung „24 Stunden von Rheinland-Pfalz“ 2013 nahmen über 280 Wanderer teil. Angesichts des zu erwartenden Andrangs ist die Teilnehmerzahl für die Veranstaltung 2014 auf 350 Personen erhöht worden. Aus gutem Grund, wie sich zeigt: Bereits jetzt ist bei den Anmeldungen für die am 14.

und 15. Juni geplante Wanderung an der Hunsrück Schiefer- und Burgenstraße die 300er-Marke geknackt. Die 24-Stunden-Wanderung richtet sich an geübte Sportler wie an sportliche Laien, die Grenzerfahrungen in einer Gruppe Gleichgesinnter machen wollen und bereit sind, für einen guten Zweck über sich hinauszuwachsen.

Das Organisationsteam hat drei neue, attraktive Schleifen und ein kurzweiliges Rahmenprogramm auf den Teilstrecken entwickelt. Für Kurzweil und zur Motivation auf den Strecken wird einiges geboten: Die Wanderung wird in Begleitung von Guggemusik am Samstagmorgen gestartet. In Gehlweiler werden Autogramme von Darstellern

des Films „Die andere Heimat“ vergeben. Drehorgelspieler wie Jagdhornbläser werden auf der Strecke sein, die Grube Herrenberg ist nachts geöffnet und vieles mehr.



Wer sich noch einen der 350 Startplätze sichern möchte, sollte sich möglichst zeitnah unter www.24stunden-rlp.de anmelden.